

kampai

# Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas dalam Kegiatan Silaturahmi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 27, 2024 - 10:30



*Bhabinkamtibmas Desa Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi Berikan Himbauan Kamtibmas dalam Kegiatan Silaturahmi*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Rabu, tanggal 27 Maret 2024, pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Talaga, BRIPKA Erry, bersama dengan SERMA Gunawan dari Bhabhinsa Desa Talaga, melaksanakan kegiatan silaturahmi yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan tokoh masyarakat dan Kepala Desa Talaga, Sdra Deden. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Talaga, Rt. 03/04, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat Desa Talaga sebagai berikut:

1. Mengenai penanganan sampah, masyarakat dihimbau untuk tidak membuang sampah ke solokan, terutama saat musim penghujan seperti sekarang yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai.
2. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap kejadian curanmor dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai antisipasi terhadap tindakan pencurian.
3. Selain itu, penting untuk tetap menjaga lingkungan dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) di wilayah desa.
4. Agar terjaga kondusivitas di wilayah, Bhabinkamtibmas juga mengajak seluruh warga untuk turut serta menjaga lingkungan dan menjaga hubungan baik antar sesama warga.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh keharmonisan. Dokumentasi dari kegiatan tersebut juga terlampir sebagai bukti pelaksanaan yang sukses.

Dengan demikian, melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat Desa Talaga semakin teredukasi dan terinspirasi untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan serta memperkuat tali silaturahmi antarwarga. Hal ini merupakan komitmen bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif untuk kehidupan bersama.